



Sortie au musée du Grand Pressigny

publié le 17/10/2017

les 25,26 et 29 septembre dernier

« Retour vers la Préhistoire, au musée du Grand Pressigny, un site remarquable où tous les élèves de 6ème ont plongé -3 millions d'années en arrière, les 25, 26 et 29 septembre dernier.

Parce que vivre en pratique ses cours d'histoire, c'est mieux !! Les élèves ont tous bénéficié tout au long de la journée d'une visite guidée du musée, d'un atelier poterie, gravure, ou parure de bijoux, ainsi qu'une démonstration de feu ou taille de pierre. Impressionnant !! »

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.